

# Iglesia en **C**antabria y **M**ena

## **Mons. JIMÉNEZ SE ACERCARÁ, ESTA SEMANA, A LAREDO, PARA CONTINUAR CON LA VISITA PASTORAL QUE INICIÓ, EN SEPTIEMBRE, POR LA ZONA ORIENTAL DE LA DIÓCESIS**

*.- La próxima semana acudirá a Mioño, Santullán y Loreto y el día 18 clausurará la Visita Pastoral con una misa solemne en Laredo*

*Mons. Jiménez mantiene encuentros con comunidades parroquiales, colegios, fábricas, ayuntamientos, enfermos y ancianos, entre otros*

El obispo de Santander, Monseñor Vicente Jiménez, se acercará a Laredo este miércoles y jueves para continuar con el itinerario de la Visita Pastoral que está realizando, desde el 30 de septiembre pasado, a la comarca oriental de Cantabria.

Durante estos meses está manteniendo encuentros con las comunidades parroquiales, colegios, ayuntamientos, cementerios, residencias de ancianos, centros de trabajo y fábricas, entre otras realidades.

En su recorrido celebra misas diarias y visita también a los enfermos en sus propias casas con el fin de saludarles y mantener un encuentro con las familias, ya que Mons. Jiménez ha manifestado su deseo de estar “cercano con las personas más pobres, los ancianos y los enfermos”.

La visita se está efectuando por todas las parroquias del Arciprestazgo Ntra. Sra. de la Asunción, que comprende las 16 parroquias de la zona oriental de Cantabria, desde Colindres hasta Ontón, incluyendo las del Valle de Guriezo.

El obispo concluirá su periplo pastoral el 18 de noviembre con una misa que se celebrará, a las seis de la tarde, en la Iglesia de Santa María de Laredo donde también participarán todas las parroquias del arciprestazgo. Con todo, los días previos a la clausura, Mons. Jiménez se hará presente, el día 11, en Mioño y Santullán, y el 16 en Loreto y Laredo.

El sacerdote del equipo parroquial de Castro Urdiales, Sergio Llata, explicó que la razón de la visita pastoral es “destacar” la misión del obispo como “visitante en la fe”, el cual viene “a ejercer” en la parroquia sus funciones de “enseñar, regir y santificar” al Pueblo de Dios.

Llata destacó que durante estos meses el prelado ha establecido un contacto directo con la Comunidad parroquial con el fin de “animar y orientar” la vida cristiana ordinaria de las parroquias de la comarca oriental.

Así, desde el 30 de septiembre pasado hasta el día de la clausura, Mons. Jiménez habrá recorrido las parroquias de Castro, Liendo, Señá, Tarrueza, Oriñón, Colindres y Laredo. Su visita también se habrá extendido por Guriezo, Sámano, Ontón, Otañes, Talledo y Montealegre. Asimismo, se acercará a las parroquias de Cerdigo, Islares, Allendelagua, Mioño y Santullán, que forman el Arciprestazgo de Ntra. Sra. De la Asunción que ocupa una extensión de 225 kilómetros cuadrados y que acoge a 5.586 habitantes, en 16 parroquias.

### **Sentido de la Visita Pastoral**

En el momento de emprender la Visita Pastoral, Mons. Vicente Jiménez se dirigió a los fieles y personas de buena voluntad de la comarca oriental de la Diócesis para comunicarles que acudía “a visitaros en el nombre del Señor y como Sucesor de los Apóstoles; para conocer de cerca los pueblos y las gentes que vivís en esa zona de nuestra Diócesis”.

La Visita Pastoral es una de las formas que la Iglesia ha confirmado a lo largo de los siglos de experiencia, mediante la cual el obispo mantiene contactos personales con el clero y con los otros miembros del pueblo de Dios. Es una oportunidad para “reanimar las energías de los agentes evangelizadores, felicitarlos, animarlos y consolarlos. Y es también la ocasión para invitar a todos los fieles a la renovación de la propia vida cristiana y a una acción apostólica más intensa”, precisó Mons. Jiménez.

GABINETE DE PRENSA

Santander, 6 noviembre 2012

[www.diocesisdesantander.com](http://www.diocesisdesantander.com)

**Prensa Obispado de Santander Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19; Fax: 942-36-74-00**